



# PLATAFORMA ESTATAL POR LA ESCUELA PÚBLICA



## COMUNICADO OFICIAL

**Las marchas por la educación, inicialmente previstas entre el 2 y 9 de noviembre, se retrasan.**

La Plataforma Estatal por la Escuela Pública, después de analizar el efecto de la ampliación del plazo dado a la realización de la Consulta Ciudadana por la Educación, así como la gran participación que se está produciendo en la misma, considera que debe existir un periodo mayor de lo programado inicialmente para la agrupación de las respuestas y el recuento definitivo de las mismas, lo que dificulta la organización de las marchas y la realización de estas en las fechas inicialmente previstas.

Por ello, la Plataforma Estatal ha decidido que se centren los esfuerzos en finalizar adecuadamente la Consulta Ciudadana por la Educación, de forma que el resultado final pueda entregarse lo antes posible. Una vez finalizada la misma, se comenzará la organización de las marchas para realizarlas con el éxito que deben tener.

Desde la Plataforma Estatal se realizarán consultas a los diferentes territorios para conocer las posibilidades de cada zona ante este nuevo escenario, de forma que se puedan acordar las fechas más adecuadas para todos. Se estima, teniendo en cuenta el resto de actuaciones previstas para el mes de noviembre, que no podrán iniciarse antes del 30 de noviembre, así como que no podrán finalizar más allá del 14 de diciembre, pero los días concretos se fijarán, con la información de las zonas, en una próxima reunión de la Plataforma Estatal.

Madrid, 22 de octubre 2013

